



## Appel à participation - rencontre franco-allemande "Specta'kulär"

publié le 23/02/2021

### Descriptif :

Une rencontre virtuelle franco-allemande en mars 2021, c'est possible grâce au projet "Specta'kulär". Objectif : créer un spectacle ludique et interculturel à distance.

Les rencontres nationales et internationales de jeunes ne pouvant se dérouler normalement en raison de la pandémie, l'[association Roudel](#), agréée par le Ministère de l'Éducation Nationale et l'OFAJ, lance une initiative intéressante pour nos publics scolaires.

Son **projet « Specta'kulär »** veut transformer le mois de mars 2021 pour les jeunes Français.e.s et Allemand.e.s en apportant une **touche artistique et créative**. L'objectif du projet est de **créer un spectacle participatif et interculturel** afin de nouer des liens avec des jeunes du pays voisin.

- Pour qui ?  
« Specta'kulär » s'adresse aux jeunes de France et d'Allemagne âgé.e.s de 14 à 17 ans qui ont envie de créer et de partager des moments ludiques, artistiques et interculturels en ligne.
- Quelles visées ?  
Il s'agit d'un projet de rencontre virtuelle et franco-allemande en 5 sessions avec des jeux d'interconnaissance, de l'improvisation et de la danse qui mèneront à la création d'un spectacle franco-allemand, ludique et interculturel.
- Quand ?  
« Specta'kulär » se déroule en **5 sessions du 6 mars au 20 mars**, tous les mercredis de 16 h - 19 h et tous les samedis après-midis de 14 h - 18 h.
- Quel encadrement ?  
Les sessions sont animées par **une équipe pédagogique, bilingue et franco-allemande** qui accompagne les participant.e.s également dans les moments hors-ligne entre les sessions.
- Comment s'inscrire ?  
La date limite de l'inscription est fixée au jeudi 4 mars 2021.  
Il y a **12 places par pays**.  
► [Inscription au projet de rencontre "SPECTA'KULÄR"](#)

### Document joint

 [Présentation du projet "Specta'kulär"](#) (PDF de 225 ko)

Plaquette présentant les conditions de participation - Mars 2021.